



輝け!未来

大石 元気さん

おおいし・げんき

榛原中3年 静波区

大好きなサッカーができることに感謝 自分のプレーで多くの人に勇気を与える

僕の将来の夢は、サッカー選手になり世界のチームで活躍することです。ただのサッカー選手ではなく、たくさんの人たちに自分のプレーで勇気を与える選手になれることを理想としています。東北地方では、大きな地震により大変な被害となっていますが、そのような状況の中でサッカーができる事を幸せに思い、日々の練習をがんばりたいです。

▼6月23日に沖縄終戦記念式典が執り行われ、こどしで戦後66年が経過します。▼6月上旬に沖縄と硫黄島（洋上視察）に行く機会がありました。▼様々な戦跡や資料を見学し、改めて戦争の悲惨さを痛感するとともに戦争体験者が減少している現状から、平和の尊さを私たちは世代はもとより、次の世代に語り継ぐ必要性を感じました。▼8月の特別企画展や市民のつどいなどにより、少しでも「戦争と平和」を多くの人の心に感じてもらいたいと願っています。

▼暑くなりましたね。牧之原市の夏といえば、やっぱり「海」▼市では6月20日に海水中の放射能調査を行いましたが、静波海水浴場さがらサンビーチともに放射性物質は検出されませんでした。皆さん、安心して海水浴を楽しんでください。▼大学3年のとき、海の家でアルバイトをしました。1日の仕事を終えて誰もいなくなった座敷に座り、海から吹いてくる心地よい風を感じながら飲んだ缶ビールの美味しさは、忘れられない夏の思い出の一つです。

ペンを置いて――編集後記

